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10 月 28 日(金)の予定 

休会（クラブ定款） 

11 月 4 日(金)の予定 

→11/6 移動例会地区大会 

ＭＡＴＳＵＭＯＴＯ ＥＡＳＴ 

ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ 

委員長/髙波雄一郎  

副委員長/中田金一 

委員/百瀬(正) 飯嶌 福田 籾山 

 

２０２２－２０２３年度会報 

会長／小林正樹 幹事／小笠原信隆 

 
事務所／松本市深志 1-1-21 中田歯科ビル 5F 

TEL:0263-36-7737 FAX:0263-36-6009 

例会場/ホテルブエナビスタ 例会日/金曜日 12:30

～ 

 

ガバナー公式訪問記念例会ホテル・ブエナビスタ 

司会         佐々木清夫会場監督委員 

点鐘 12:30 上沢広光ガバナー 

国歌「君が代」「奉仕の理想」 斉唱 

【ゲスト】    

国際ロータリー第 2600地区ガバナー 上沢広光君 

中信第一グループガバナー補佐 中田金一君 

【ビジター】須坂五岳ロータリークラブ 

クラブ職業・社会

奉仕委員長  

中野 俊幸君 

クラブ奉仕委員長  

竹内 智義君 

 

☆ガバナー入場。。。拍手でお出迎え。。。 

乾杯               小林正樹会長 

 

北澤Ｒ財団委員

長よりポールハ

リスフェロー感

謝状とピン贈呈 

小林会長 

 

 

会長挨拶              小林会長 

本日はガバナー公式訪問例

会です。私は昨年の 11 月か

ら開催されました桑澤年度Ｒ

ＬＩに参加させていただきま

した。その際には上沢ガバナ

ーエレクトは常に参加されて

いましたのでお話にふれる機会もあり、大変スムー

ズにこの上沢年度に進むことができたと感じていま

す。そして、その際にいただきました「ロータリー

の心と原点」、会長職を受ける前から、そして今も

時々に開かせていただいています。私は職業分類が

運動指導「サービス業」なのですが、ロータリーで

いう「サービス」が「奉仕」と訳すだけでは足りな

い、もっと広く・深い意味があると書かれている

「アーサー・フレデリック・シェルドン」の考えに

は共感するものがあります。上沢ガバナーの言われ

る「ヴォケーショナルサービス」により、人が、生

活が、社会が良くなる。そして関わるスタッフの生

活も豊かになる。そんな職業奉仕の精神は一企業経

営もロータリーも違いはありません。ロータリーは

特別な人達のための閉鎖的空間ではありません。ロ

ータリー活動を通じて「奉仕」だけで終わらない

「サービス」を追求していきたいと考えます。 

上沢ガバナーのメッセージと地区方針を拝見しま

すと、「ロータリーはみんなを幸福にする」、そして

その幸福を周りの人に分けてくださいと地区標語を

掲げられました。そして重点項目への活動目標とし

て、①クラブ活性化のための青少年奉仕活動 ②職

業奉仕活動の重要性 ③友達作り（親睦）の強化 

④各グループで合同の奉仕活動を実施、を挙げてお

られます。本年度松本東クラブも、これら地区の各

重点項目に対応しているところではありますが、本

日はさらに活動が一歩前進できますよう、背中を押

すお話を伺いたいと思います。どうぞよろしくお願

い申し上げます。 

幹事報告             小笠原幹事 

１．次回１０月２１日は松茸山荘にて夜間例会を行

います。出欠及びバスの乗り場をご連絡頂いてな

い方は、至急事務局までご連絡下さい。 

２．１１月２６日（土）は、中信第一グループのＩ

Ｍ・会員セミナーです。会場はホテルブエナビス

タ、当クラブがホストクラブを務めます。 

３．例会変更については、引き続き感染予防の観点

から現在どのクラブでもビジター受付は実施され

ていません。ご了承ください。 

出席委員会報告           吉池委員 

本 日 10月 14日 欠席 4名  出席率約 87.7％ 

ニコニコＢＯＸ報告          百瀬敏男委員 

・上沢ガバナー本日はよろしくご指導お願いします。 

小林正樹会長  

・上沢ガバナー本日はよろしくご指導お願いします。 

11/26IM会員セミナーお世話になります。百瀬正容君 

・長らくご無沙汰いたしました。今後ともよろしくお願い

致します。深澤君 

・上沢ガバナーようこそ！本日はよろしくお願い致しま

す。舘島君 
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・ガバナーようこそお越しいただきました。村山君 

・上沢ガバナーようこそ。吉池君 

・上沢ガバナーようこそ。飯嶌君 

・上沢ガバナーようこそ。百瀬敏男君 

・ガバナーご来訪ありがとうございます。福田君 

〔皆出席〕深澤君、井上君、飯嶌君  〔早退〕眞  

峯君  〔写真掲載〕眞峯君、田村君、浅川君、  

北澤君  

☆☆☆ 本日のプログラム ☆☆☆ 

司会                  舘島プログラム委員

【上沢広光ガバナー記念講演】 

 私の年度では、まず青少年奉

仕に取り組んで欲しい。これは、

地区に 2 億円ほどの資金があ

るためです。昨年度規約の改正

を行い、この 2 億を使えるよう

になり、まず私の年度では 500

万円を用意しました。各クラブに補助金を差し上げま

すので、青少年奉仕活動、そしてクラブの活性化のた

めに使っていただきたいと思います。 

 次にぜひクラブ内で職業奉仕セミナーを開催して

下さい。3 つ位のグループに分け、自分の職業につい

てなど職業奉仕についてだけディスカッションして

下さい。ディスカッションリーダーの資格のある方、

ぜひ率先してやっていただきたいと思います。その際

には写真を撮っていただき、月信に原稿を出してくだ

さい。またロータリーの友への寄稿もお願いします。 

 そして、11 月には地区大会がございます。今年は 

戸倉上山田温泉です。できれば一晩泊っていただいて

ご参加してほしいと思います。2 日目にはインターア

クトやローターアクトなど青少年の皆さんの発表も

あります。よろしくお願いします。 

また 3 月での白馬スキーの集い、5 月のメルボルン

国際大会へもふるってご参加ください。どうも今日は

ありがとうございました。 

■国際ロータリー第 2600 地区 

   上沢 広光（かみさわ ひろみつ）ガバナー 

【プロフィール】 

生年月日  １９６０年（昭和３５年）４月２５日  

職業  信越商事株式会社 代表取締役社長 

職業分類  ビル経営  

所属クラブ 須坂五岳ロータリークラブ   

【ロータリー歴】  

2000 年 7 月須坂五岳ロータリークラブ 入会 

2008～2009 年、2009～2010 年 クラブ 幹事 

2012～2013 年 クラブ会長 

2013～2020 年 地区ＲＬＩ委員会委員 

2018～2019 年 北信第一グループ ガバナー補佐 

2020 年～ 地区ＲＬＩ委員会 副委員長  

ロータリー財団 ポール・ハリス・フェロー 

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー ８回 

メジャードナー レベル１  ベネファクター 

米山 米山功労者メジャードナー １１回 

【点鐘 13：30】       上沢広光ガバナー 

≪第１回小学生英語スピーチフェス実行委員会≫ 


